

Die Oberbadische

Binzen

Binzen denkt in großen Linien

Beatrice Ehrlich 08.07.2022 - 20:30 Uhr



Mehr Rad- statt Autoverkehr wird in Binzen angestrebt. Foto: Beatrice Ehrlich

Bei der Gemeinderatssitzung am Donnerstag hat der Binzener Gemeinderat insgesamt 34 zentrale Zielvereinbarungen verabschiedet. Diese sollen in den kommenden 15 Jahren Leitlinie für die Kommunalpolitik sein.

Beatrice Ehrlich

Binzen - Die beiden Coaches Frank Leichsenring und Stephan Dilschneider, die den 2019 gestarteten Gemeindeentwicklungsprozess in den vergangenen drei Jahren professionell begleitet haben, legten dem Gemeinderat am Donnerstag 34 „Zielsysteme“ vor. Diese sollen in den kommenden 15 Jahren als Leitlinien der Gemeindeentwicklung dienen. Dies war Teil einer umfangreichen Beschlussvorlage, die – nach kleinen Veränderungen bei den Punkten 3 und 4 – vom Gemeinderat einstimmig angenommen wurde.

Dorfgespräche sollen weiter stattfinden

Leicht verändert wurden vor der Abstimmung nach kurzer Debatte noch die Punkte drei und vier, in denen es um den künftigen Umgang mit den 34 Zielvereinbarungen geht.

Der Satz: „Der Grad der Umsetzung dieser Ziele ist einmal jährlich, in der Regel zu den Haushaltsplanberatungen, zu evaluieren und gegebenenfalls fortzuschreiben“, wurde auf Anregung von Gemeinderat Oliver Baumert, der sich weitere Räte anschlossen, ergänzt um die Verpflichtung, dabei die Bevölkerung in einer öffentlichen Veranstaltung einzubeziehen, etwa in Form eines „Dorfgesprächs“.